



Antártida, un sueño

JUAN MANUEL SOTILLOS

Todos en la vida tenemos algún sueño que intentamos y/o queremos que se cumpla a lo largo de la misma.

Corría el año 1998 ¡el siglo pasado!, cuando intenté llegar al Continente Blanco. Aquél año las relaciones hispano-chilenas no eran propicias como para meterme en una singladura de semejante

envergadura en un barco militar chileno. Y así, literalmente me echaron del barco minutos antes de zarpar. Toda mi ilusión se fue por la borda...

Desde entonces afiancé más la idea de ir a la Antártida, pero aprendí que quería ir en velero. Y desde entonces no he cejado en el empeño. Y este 2012, inmersos ya en el nuevo siglo, ha sido el año. Los momentos vividos en el Continente Helado quedarán grabados para siempre en mi retina e incrustados a fuego en lo más fondo de mi ser. La Antártida ha sido el viaje. Y el viaje ha sido un sueño cumplido.

Guztiok ditugu bizitzan zehar bete beharreko ametsak. 1998. urtea zen, azken mendean, kontinente txurira iristea saiatu nintzenez. Garai hartan, erlazio hispaniar txiletarrak ez ziren egokiak txiletar militar itsasontzi batean itsas bidaiari ekiteko. Eta horregatik, itsasoratu baino minutu batzuk lehenago, itsasontzitik bota ninduten. Pikutara nire ilusio guztia...

Harrezkero, Antartikara joateko ideiak indar gehiago hartzen zuen. Baina oraingo honetan, belaontzian izango zen. Beraz, 2012. urtea, mende berrian gaudelarik, izan da urte aproposa. Kontinente izoztuan bizitutako momentuak betirako geratuko zaizkit memorian. Antartika izan da bidaia. Eta bidaia betetako ametsa izan da.

